

Concluye la primera fase de la Ruta por el Lago

Juramentados más de 3 mil equipos promotores que se suman al Rescate, Conservación y Desarrollo Sostenible del Lago de Maracaibo



Liderados por el ministro del Poder Popular para el Ecosocialismo, Josué Lorca y la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, se celebró el 50 aniversario del Instituto Nacional de Parques (Inparques), con una serie de actos en el Parque Nacional Henri Pittier. (Más información página 2).

Celebran con actividades en el Parque Nacional Henri Pittier

Inparques arribó a su 50 aniversario (Pág. 3)



Más de 3 mil niños y niñas lo integran

Programa Pequeños Guardaparques de Inparques arriba a sus 26 años (Pág. 5)



Para preservar la especie

Mérida albergó Encuentro Nacional para la Conservación del Oso Frontino (Pág. 6)



Plan Especial de Reforestación y Recuperación de los Equilibrios

Comenzaron preparativos para recuperación del Parque Nacional Yacapana (Pág. 7)



Concluye la primera fase de la Ruta por el Lago

Juramentados más de 3 mil equipos promotores que se suman al Rescate, Conservación y Desarrollo Sostenible del Lago de Maracaibo

Desde la Vereda del Lago, el vicepresidente Sectorial de Obras Públicas y Servicios, G/J Néstor Reverol, juramentó a 3 mil 011 equipos promotores que se suman al Plan Maestro para el Rescate, Conservación y Desarrollo Sostenible del Lago de Maracaibo.

Con esta juramentación concluyó la primera fase de la Ruta por el Lago, tras un diálogo de saberes en 27 municipios y 76 parroquias de los estados Zulia, Mérida, Táchira y Trujillo.

“En este despliegue participó un equipo multidisciplinario del Iclam, Ecosocialismo, Min. Comunas, Milicia Bolivariana, FANB, CPNB, Guardia del Pueblo, Alcaldías, Gobernaciones y diferentes expresiones del Poder Popular, quienes conjuntamente con la Comisión Presidencial trabajan en función de un objetivo común que es recuperar el gran reservorio de agua y mejorar la calidad de vida de todo el pueblo zuliano”, precisó Reverol.

La Comisión Presidencial para el Rescate, Conservación y Desarrollo Sostenible del Lago

de Maracaibo, inició sus labores el pasado 2 de agosto, una semana después del anuncio del presidente de la República Nicolás Maduro sobre la activación de un “plan especial de atención, descontaminación y recuperación” de este ícono zuliano.

Para cumplir con esta tarea designó al también Ministro para la Energía Eléctrica, quien desde ese momento ha cumplido junto a las demás autoridades diversas jornadas de trabajo para avanzar con este compromiso y exigencia de los zulianos.



Diálogo de saberes se desarrolló en 27 municipios y 76 parroquias de los estados Zulia, Mérida, Táchira y Trujillo

Celebran con actividades en el Parque Nacional Henri Pittier

Inparques arribó a su 50 aniversario



Al menos 10.800 integrantes de Inparques protegen el 22% del territorio nacional

Liderados por el ministro del Poder Popular para el Ecosocialismo, Josué Lorca y la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, se celebró el 50 aniversario del Instituto Nacional de Parques (Inparques), con una serie de actos en el Parque Nacional Henri Pittier.

El titular del Ecosocialismo encabezó el acto de revelación de un busto en honor a Henri Pittier, "en reconocimiento al hombre de naturaleza que permitió abrir las ciencias naturales en Venezuela".

Asimismo, participó en el acto de graduación y ascenso de guardaparques y bomberos forestales que se desarrolló en todo el país.

"Este año se han graduado más de 1.071 bomberos forestales, así como se han certificado más de 300 guardaparques como Técnico Superiores Universitarios

(TSU) en Evaluación Ambiental de la Universidad Bolivariana de Venezuela (UBV)", dijo.

Señaló que la acción es un "esfuerzo del presidente Nicolás Maduro, quien ha llamado a fortalecer siempre la educación y la formación para el perfeccionamiento en el cuidado de las áreas naturales protegidas".

Recalcó que el Programa de Pequeños Guardaparques de Inparques, arribó a sus 26 años y ya suma más de 3.000 niños y niñas alistados y formados, "que todos los fines de semana asisten a los distintos parques nacionales", precisó.

Recordó que, "el Sistema Nacional de Parques en Venezuela lo conforman 44 parques nacionales, 37 monumentos naturales y 65 recreacionales, que abarcan más de 30 millones de hectáreas".

"Son 5.800 guardaparques, 2.600 bomberos y más de 2.400 trabajadoras y trabajadores administrativos que protegen el 22 % del territorio, en el cual está el 80 % del agua que consumen los venezolanos, se hace más del 60 % del turismo nacional, se asientan todas las telecomunicaciones y está el corazón de la biodiversidad de Venezuela y el mundo", detalló Lorca.

Por su parte, la gobernadora de Aragua, Karina Carpio, sostuvo que, "cinco municipios abarcan las 107 mil hectáreas del Parque Nacional Henri Pittier, y que está a disposición del pueblo".

"Son 50 años los de Inparques y a quién le vamos a entregar el testigo de todo lo que estamos haciendo. La entrega está aquí en la preparación de todos estos hombres y mujeres que se han enamorado de un territorio y se están capacitando", sostuvo.

Compartió con Guardaparques y Bomberos Forestales

Ministro Lorca visitó el sendero "Andrew Field" en el Parque Nacional Henri Pittier

Como parte de las actividades conmemorativas por los 50 años del Instituto Nacional de Parques (Inparques), el ministro del Poder Popular para el Ecosocialismo, Josué Lorca, realizó una visita al sendero "Andrew Field", que se encuentra en el Parque Nacional Henri Pittier.

En el lugar que cuenta con más de 2 kilómetros y está aproximadamente a 1.200 metros sobre el nivel del mar (m.s.n.m) y a 20 metros de la Estación Biológica de Rancho Grande, el titular del Ecosocialismo compartió con

los integrantes del Cuerpo Civil de Guardaparques y efectivos del Cuerpo de Bomberos Forestales, para relatar el legado ambiental, histórico y científico del sitio.

"Nos encontramos entre tres 'Gyranthera caribensis', motivo de estudio de quien falleció en este espacio dándole vida y nombre a este sendero", indicó.

Señaló que, "el sendero 'Andrew Field', es un sueño creado para Andrew, porque él quería mostrar que ese amor que tenía hacia esta selva nublada, lo podían conectar a la sociedad, a la gente, y

por eso aprovechando los caminos que había, él pensó en la creación de este sendero interpretativo, que nos acerca válidamente a esta exuberante vegetación", dijo.

"En este espacio se encuentran 'Los tres niños', siendo estos los árboles más altos de nuestro territorio nacional, con una edad promedio estimada en 10.700 años", explicó.

Asimismo, Lorca extendió una invitación a todos los pobladores, entre ellos los estudiantes y jóvenes a visitar, y descubrir las maravillas que ofrece el Parque Nacional Henri Pittier.



Andrew Field quería mostrar el amor que tenía hacia esta selva nublada y que lo conectaba a la sociedad y a la gente



Más de 3 mil niños y niñas integran este programa

Programa Pequeños Guardaparques de Inparques arriba a sus 26 años

Un total de 25 niños, niñas y jóvenes fueron juramentados para integrar las filas de los Pequeños Guardaparques del Instituto Nacional de Parques (Inparques), como parte de la celebración por el 26 aniversario de este programa que desarrolla este ente adscrito al Ministerio del Poder Popular para el

Ecosocialismo (Minec).

El acto de juramentación se realizó en la sede capitalina del Cuerpo Civil de Guardaparques, ubicada en la avenida Francisco de Miranda, frente al Parque Recreacional del mismo nombre, en el municipio Sucre del estado Miranda.

Los Pequeños Guardaparques está conformados actualmente por más de 3.000 niños y niñas distribuidos en el territorio nacional.

“Se trata de uno de los programas más lindos y hermosos que tiene toda la nación venezolana”, dijo el titular del Minec, Josué Lorca.



Pequeños Guardaparques asisten todos los fines de semana a los distintos parques nacionales

Para preservar la especie

Mérida albergó Encuentro Nacional para la Conservación del Oso Frontino



Participaron investigadores, organizaciones, comunidades, instituciones y estudiantes

El Encuentro Nacional para la Conservación del Oso Frontino 2023, comenzó esta semana en el auditorio de la Fundación para el Desarrollo de la Ciencia y la Tecnología (Fundacite) del estado Mérida, un espacio donde investigadores, organizaciones, comunidades, instituciones y estudiantes, intercambiaron conocimientos y fortalecieron las capacidades técnicas, con el propósito de atender las amenazas que ponen en peligro de extinción a esta especie emblemática de la región andina

El biólogo Robert Márquez, desarrolló un taller denominado "Diseño, Levantamiento y Análisis para el Monitoreo de la Ocupación de Oso Andino", con el cual se dio inicio a las jornadas.

De igual manera, el profesor del proyecto "Oso Andino Guaramacal", del estado Trujillo, Marcos Hidalgo, mostró agendas de aprendizajes nutritivos de la importante especie.

Por ser Venezuela uno de los 10 países más megadiversos del planeta, hay una singularidad de especies, genes y ecosistemas,

que posicionan al país en lo más alto de la lista en el tema de la biodiversidad.

Desde el año 2007 la fecha es reconocida, resultado de la promoción de diferentes organizaciones que llevan a cabo diversos proyectos de investigación, conservación y educación sobre los plantigrados.

Con estas iniciativas se asegura la protección de esta especie, desde que es cachorro, hasta que se pueda reproducir.

Plan Especial de Reforestación y Recuperación de los Equilibrios

Comenzaron preparativos para recuperación del Parque Nacional Yapacana



Durante el encuentro trataron los procesos que se llevarán a cabo para la reforestación y recuperación de espacio natural

Comenzaron los preparativos para el Plan Especial de Reforestación y Recuperación de los Equilibrios, y el Plan de Ocupación y Patrullaje Permanente en el Parque Nacional Yapacana, ubicado en el estado Amazonas, luego que la minería ilegal afectara la zona boscosa del Parque Nacional Yapacana.

Por lo que en cumplimiento de las instrucciones del presidente Nicolás Maduro Moros, estos planes estarán a cargo de la vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez; comandante Estratégico Operacional de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, G/J Domingo Hernández Lárez; comandante de la Región Estratégica de Defensa Integral (REDI) Guayana, M/G Rafael Prieto y la vicepresidenta Sectorial para Ciencia, Tecnología, Educación y Salud, Gabriela Jiménez.

Al respecto, el ministro del Poder Popular para el Ecosocialismo,

Josué Lorca, sostuvo una reunión con las alcaldesas de los municipios Atures y Atabapo, el alcalde del municipio Autana, las autoridades del Ministerio de Salud (MPPS), Atención de las Aguas (Minaguas), Turismo (Mintur), Pueblos Indígenas (Minpi), Centro de Desarrollo para la Calidad Educativa, Vicepresidencia Social, Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Asamblea Nacional (AN) y el Consejo Legislativo.

Durante el encuentro se trataron los procesos que se llevarán a cabo para la reforestación y recuperación del importante espacio natural.

Lorca precisó que "una de las claves es que, aunque en esta primera fase, en el Yapacana, el Comando Estratégico Operacional de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (CEOFANB), cumplió parte de la misión, nos sigue acompañando en todo momento en esta y en las demás incursiones".

"Siempre estamos con un cable a tierra, porque no solo es aquí, también es en Bolívar, en el Parque Nacional Canaima, fuera del Arco Minero del río Orinoco, porque normalmente las zonas afectadas son Áreas Bajo Régimen de Administración Especial (Abrae) y espacios protegidas", afirmó Lorca.

Destacó que durante el encuentro realizaron el balance general y revisaron todo lo que tiene que ver con la instrucción del plan para la recuperación, "no solo de Yapacana, sino de todas las comunidades y todas las zonas, lo que veníamos hablando tenía que ver con la Amazonía".

Es importante resaltar, que se autorizó al CEOFANB el desmantelamiento y destrucción de todo tipo de estructuras que afecte el ambiente, detención y aprehensión de individuos que desarrollen delitos ambientales, y la prohibición de máquinas de usos para minería.

AL DÍA CON NICOLÁS

@NicolasMaduro
06/10/2023

11 años después de aquel memorable 4 de Octubre de 2012, al Comandante Chávez le decimos: ¡aquí estamos sus soldados y soldadas, sus hijos e hijas, al frente de la batalla, de pie y victoriosos! Transitamos los caminos de la Patria independiente y victoriosa. ¡Nuestro Homenaje Eterno a Chávez!



@NicolasMaduro
05/10/2023

Estoy impresionado con todas las movilizaciones populares, no hay quien detenga al Pueblo informado, libre y feliz, en defensa de la verdad de Venezuela y de nuestro territorio Esequibo. Hermanas y hermanos, continúen recorriendo el país para demostrar que somos un Pueblo de fiar.



@NicolasMaduro
04/10/2023

Pronto Venezuela contará con tres nuevas Grandes Misiones, trabajadas, pensadas, consultadas y planificadas: la Gran Misión Venezuela Mujer, la Gran Misión Juventud Venezuela y la Gran Misión Igualdad y Felicidad Social del Pueblo. Sus objetivos son atender integralmente a las mujeres, jóvenes y la lucha contra la desigualdad y la pobreza. ¡Haremos mucho más!



SÍGUENOS EN REDES SOCIALES



@MINECOFICIALVE



@MIECOSOCIALISMO



@MIECOSOCIALISMO